



communiqué

N°:
No.: 009

13 JANVIER 1984

UNE FIRME CANADIENNE OBTIENT UN CONTRAT EN MALAISIE

L'Honorable Gerald Regan, ministre du Commerce international, a annoncé aujourd'hui la signature d'un accord de financement de 143,7 millions de dollars américains pour appuyer la vente de biens d'équipement et de services canadiens, destinés au projet d'usine de pâtes et papiers dans le sud de l'Etat de Sabah, en Malaisie. L'annonce coïncide avec la visite officielle au Canada d'une délégation malaisienne d'hommes d'affaires et de hauts fonctionnaires dirigés par le Premier Ministre de Malaisie, le Dr. Mahathir bin Mohamad.

Cette usine de 324,5 millions de dollars américains sera construite par un consortium dirigé par Klöckner-Stadler Hurter Ltée (KSH), de Montréal. Les autres membres sont Klöckner Industrie Anlagen GmbH de la République fédérale d'Allemagne, et Voest-Alpine AG (Voest), d'Autriche.

Le prêt de la Société pour l'expansion des exportations (SEE) appuiera la partie canadienne du contrat. Les parties ouest-allemande et autrichienne recevront un appui semblable des organismes de crédit à l'exportation de la RFA et de l'Autriche.

La vente devrait créer de l'emploi pour environ 4 400 années-personnes chez Klöckner-Stadler Hurter Ltée et ses sous-traitants.

.../2

L'acheteur est Sabah Forest Industries Sdn. Berhad, de Kota Kinabalu, dans l'Etat de Sabah.

M. Regan a déclaré: "Ma visite en Malaisie, en mai 1983, à la tête d'une mission commerciale d'environ 40 hommes d'affaires canadiens, faisait suite à la tournée du Premier Ministre Trudeau dans le Sud-Est asiatique. Je suis heureux que nos efforts concertés aient contribué à décrocher ce très important projet."

Les relations bilatérales canado-malaysiennes se sont renforcées de façon notable au cours des dernières années, spécialement dans le secteur commercial où l'on a noté un intérêt réciproque pour des échanges accrus.

La conclusion de cet important accord contribuera à attirer l'attention des Canadiens sur les possibilités qu'offre la Malaisie et à encourager les compagnies canadiennes à profiter des opportunités qu'offrent les secteurs du commerce et des investissements.

M. Gerry Van de Weert, président de Klöckner-Stadler Hurter Ltée a ajouté: "Nous sommes fiers de ce succès, qui est l'aboutissement du travail et des efforts de notre consortium, de la SEE et des représentants commerciaux du ministère des Affaires extérieures, malgré une concurrence internationale très serrée. En plus de donner un élan prodigieux à l'ingénierie et aux industries canadiennes de fabrication d'équipement d'usines de pâtes et papiers, ce contrat aidera également les exportations canadiennes à percer le marché malais."

Ce projet, situé près de Sipitang, sur l'île de Bornéo, comprendra la construction et la mise en service d'une usine de pâtes et papiers et d'installations connexes.

Pour renseignements: J. Kneale
Bureau du Ministre
Ministère des Affaires extérieures
Ottawa (613) 992-7332